

TRAGHILFENBERATUNG

Wer sein Baby trägt, erleichtert dem Zwerg das „Ankommen“ in dieser Welt. Man merkt deutlich, dass Kinder, die viel getragen werden, weniger schreien und tendenziell weniger Koliken haben.

Das ist das Tragen für das Baby:

- beruhigend und entspannend
- bequem, sicher und gut behütet
- motorisch und sinnlich eine Anregung
- bildungs- und entwicklungsfördernd
- natürlich

Das ist das Tragen für die Mutter:

- Kennenlernen Herz an Herz
- beruhigend und entspannend
- flexibel, mobil und einfach
- gesund und natürlich

TRAGHILFENBERATUNG:

Eine Beratungseinheit dauert eine halbe Stunde.

Kurskosten (nur Einzelberatungen): pro angefangener halben Stunde € 20

Infos zu den Terminen und Anmeldungen sind unter 0664/3422288 möglich.